

Fecha: 02-01-2025
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: **Sorprendió a residentes y turistas en este año nuevo**

Pág.: 15
Cm2: 182,5
VPE: \$ 218.620

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Sorprendió a residentes y turistas en este año nuevo

Avistamiento de toninas en el Estrecho de Magallanes



Un impresionante avistamiento de toninas ocurrió el 1 de Enero, en el Estrecho de Magallanes, a la altura de la localidad de San Juan.

Las toninas, conocidas por su elegancia y su capacidad para interactuar con embarcaciones, se dejaron ver en un grupo de 3 a 4, ofreciendo un espectáculo único de saltos y movimientos sincronizados. Este avistamiento refuerza la importancia del Estrecho de Magallanes como un hábitat clave para la biodiversidad marina en la Patagonia chilena.

“Es algo mágico. Ver a estas

criaturas en su hábitat natural es un recordatorio de la riqueza de nuestra fauna y de lo importante que es cuidarla”, comentó un turista que tuvo la oportunidad de observarlas desde la costa.

Estos eventos son comunes en la zona, especialmente durante los meses de verano, cuando las aguas se convierten en un corredor natural para diversas especies marinas.

El avistamiento de toninas no solo es un deleite para quienes las observan, sino también un reflejo de la salud del ecosistema marino en esta región única.